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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 稲垣 崇 君 
 

 
 
会長 栗林久一 君 

 

大変暑い日が続いております。今年の梅雨は例年より２週

間早く明けました。長い夏になりそうです。熱中症にならない

ように気を付けて下さい。 

先週末は東クラブの 

本年度の始まりとし 

て良いスタートを 

切らせて頂きました。 

また、日曜日は 

地区協議会がありま 

して、各委員長さんは 

大変お疲れ様でした。 

来週の例会で報告の方宜しくお願いします。2640 地区大

澤がバナーは、今年度の公式訪問合同ではなくクラブ単位で

個々に訪問したいということで日程の方を決めて地区に連絡

したいと思います。 

R１カルメン・バネルジー会長は、今年度三つの歌詞を揚げ

られました。その第一の強調事項は「家族」です。 

万事は家族から始まります。家族が幸せであるということが

一番の喜びであり、大切なことだと思います。私事ではありま

すが、今週土曜日に息子の結婚式を控えております。まず、

家族の幸せ、そして日本中、世界中の皆さんが幸せになれる

ように少しでも力になりたいと思います。 

 

 

  幹事 細川幸三 君 

○会員推薦がでています。意義のある方は、文書にて幹事ま

で提出してください。 

 

 

 「各委員長の抱負と 

活動計画と挨拶」 

SAA 稲垣 崇 君 

抱負は欠席しないこと。活動計画は特にありません、強いて

いえば楽しい例会になるよう努めます。とにかく欠席しないで１

年頑張りたいと思っています。みなさん、よろしくお願いしてお

きます。 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕部門 白井 勇 君 

煙樹海岸の清掃活動、今年で 4 年目ですが、私が会長の時

に始めたので今年度も実施したいと思っています。よろしくお

願いしておきます。 

 

 職業奉仕部門 森本弘之 君 

   今年は予算が 5 万円あります。有田にあるｷﾝﾁｮｳの工場

を見学したいと考えています。 

幹事からはシャープ境工場に行 

きたいと言われています。 

どちらになるか、はたまた別のとこ 

ろになるかもしれませんがどこかに 

見学に行きたいと考えています。 

 

 国際奉仕部門 雑賀鈴夫 君 

   WCS は終了しましたが、今年度の国際大会はタイであり

ます。               

私はそれに参加しよ

うと思っています。国

外に行って現地を自

分の目で見て理解

することが国際奉仕 

のはじめの一歩だと思い

ます。このクラブの半数が今年度の国際大会に参加してくれ

ればうれしいです。 

 

青少年部門 村上宗隆 君 

地区の方針にできる 

限り従って活動をしたい 

と考えていますが、当ク 

ラブ独自の継続事業で 

ある高校生の表彰は 

今年度も実施したいと 

思っています。 

 

 広報・記録・週報 尾崎達哉 君 

ロータリーの友、左から 1 ページ、右からも１ページとなって

います。ご存じでしたか？ 

地元新聞社 2 社を有効 

に利用して広報をしていき 

ます。 

当クラブの活動をその都 

度ごとに記録として残してい 

きたいと考えています。 

又、ホームページを大いに利用していきます。載せてほしいこ

とがあれば言ってください。 

 それから、日本でも E クラブが設立されました。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

66.7% 80.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒6月22日 の修正出席率

15名 2名 0 86.7%13名

親睦・プログラム・出席  玉置幸史 君 

親睦の例会準備はもちろんのこと、本日の歌の説明を入れ

たいと思っています。 

親睦の特別会費ですが、再度確認します。 

会員誕生・婦人誕生・結婚記念は 3,000 円、会員家族の結婚・

銀婚記念日・金婚記念日は 10,000 円、会員の結婚は 30,000

円、本人の子供の出産は 5,000 円です。 

プログラムの方は、会員卓話を全員にしていただきます。一例

会に二人予定しています。皆さんよろしくお願いします。 

   出席に関する決まり事もあります。例会時間の 60％以上

は例会場に居なければならない。出席率は 50％以上でなけ

ればならない。半期で所属クラブの例会に 30％以上出席しな

ければならない。となっています。例会連続 4 回以上欠席、メ

ーキャップもしないことはダメです。 

 

 副会長 松本政彦 君 

  3 回目の副会長です。 

栗林会長をみていますとこの 1 年間無事にやっていけるだ

ろうと思っています。皆さん栗林会長の応援をよろしくお願いし

ます。私も栗本先生を見習うようもう少し頑張っていきます。 

また、生涯、青春でいられるよう頑張ります。 

 

 

 
【前年度クラブ管理運営委員会】 委員長 小池佳史 君 

前年度出席率 100％の会員を表彰します。 

尾崎達哉君、栗本浩君、小池佳史君、玉置幸史君 

森本弘之君、おめでとうございます。 

【広報・雑誌委員会】 尾崎達哉 君 

会長、幹事と共に日高川町教育委員会、御坊市教育委員

会に義援金付ハガキを持って行って来ました。 

 

 

  SAA  稲垣 崇 君 

◇栗林久一 君（過分に） 息子が結婚します。 

◇栗林久一 君 地区協議会ご苦労様でした。 

◇細川幸三 君 今日、御坊市教育委員会にハガキ持って行

ってきました。 

◇尾崎達哉 君 年度初の広告できました。細川君エエもんあ

りがとう。 

 

 

  出席委員会 栗本 浩 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

ROTARY CLUB SONG 

 ♪ 四つのテスト ♪ 
「言行はこれに照らしてから」 

次回例会のご案内 
 

★8/3 例会は  

 森 裕之 君による 

   クラブフォーラムです。 

出 席 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 


